

le 6 septembre 2021

La Situation en République de Guinée

(Communiqué par le Porte-Parole du Ministère des Affaires Etrangères, YOSHIDA Tomoyuki)

1. Le Japon est profondément préoccupé par le fait que le Président Condé est détenu par la force par un groupe de militaires de l'Armée guinéenne depuis le 5 septembre.
2. Le Japon condamne fermement de tels actes et appelle à la libération immédiate, sûre et sans condition du Président Condé, en se joignant à l'Union Africaine et à la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), ainsi qu'à d'autres partenaires.
3. Le Japon appelle au retour à l'ordre constitutionnel sans délai en République de Guinée.